



4 Mars 2023

Monte Faro de Luz [Valencia de Alcántara (Cáceres) - ESPAGNE]



La voyante s'adresse à notre Mère :

Donne la Lumière à tous tes enfants, que le monde entier t'aime, enlève le Diable de nos cœurs et rends-nous fidèles à ton Divin Cœur.

Mes petits, mes enfants, ayez la paix dans vos cœurs et la lumière de ma Lumière dans vos âmes. Je souhaite commencer aujourd'hui comme j'ai terminé le jour de votre retraite, je viens avec ma douceur, je vous donne ma douceur, et vous donnez votre douceur à tous vos frères, pas de rancune, pas de colère, pas d'insultes ; la vie de mon Dieu, de votre Dieu, est pureté, humilité, propreté ; si vous voulez aller au Ciel, mes enfants, écoutez votre Dieu, mon Dieu. Le monde est détruit par la méchanceté des hommes, celui qui apporte le péché, c'est l'homme, à cause de son ego, de son moi ; laissez-le, enterrez-le, allez vers votre vrai Dieu, celui qui enseigne et celui qui sauve.

Mes enfants, continuez à méditer sur **Matthieu**. Regardez vos fautes, vos reproches, les choses que vous dites parfois et que vous ne devriez pas dire, car si vous faites du mal à un frère, vous vous faites aussi du mal à vous-mêmes ; regardez votre frère, votre père, votre mère, cet ami, comme vous voudriez qu'ils vous regardent ; ayez le cœur pur, fortifiez-vous dans l'amour. Je suis le Phare de Lumière et je viens vous donner ces Messages de salut, faites-vous, mes enfants, vous tous, un câlin, comme vous dites sur terre, avec mon Fils Jésus : je t'aime Jésus, je t'adore Jésus, viens à moi, Jésus, ne m'oublie pas même si je suis sous le poids du péché. Mon Fils et moi viendrons immédiatement à votre aide, lorsque vous m'appellerez. Arrêtez avec ces choses, comme vous dites, les sottises du monde, soyez... ne voulez pas être plus que les autres, mais le pauvre, le simple, l'humble, ne cherchez pas les trésors de la terre, cherchez les trésors du Ciel. Regardez l'état du monde, mes enfants, à cause de l'agonie des gouvernants : posséder, avoir, écraser ; vous devez donner l'exemple même si vous êtes petits, si vous n'avez rien, parce que mon Dieu, votre Dieu, vous donne tout gratuitement, gratuitement et vous devez aussi vous donner gratuitement, non pas ce qui reste mais ce qui fait mal ; cherchez celui qui est expulsé, celui qui n'a rien, qui souffre ; vous êtes maintenant dans un moment de vérité, de la Croix de mon Fils, portez-la dans

votre coeur, proclamez-la dans vos âmes : "Jésus, prends pitié et pardonne-moi mes péchés, et donne-moi la force et la lumière pour apporter tout ce que tu me donnes à celui qui en a besoin.

Mes enfants, le monde a besoin de prières, de sacrifices, c'est le temps de la Croix de mon Fils ; combien de sacrifices l'homme fait-il ? Au contraire, les sacrilèges, la méchanceté, la méchanceté les uns envers les autres, les mauvaises paroles, les blasphèmes. Non, vous êtes des enfants de la vérité, de mon Dieu, de votre Dieu, de votre Créateur ; il veut tous vous sauver, mais le monde est absorbé par le mal, c'est pourquoi il y a des guerres, et des guerres viendront, et je vous dis que beaucoup d'événements arrivent, que beaucoup d'entre vous verront, de la douleur, de la peine, de la douleur, de la faim, et l'homme ne veut pas voir cela parce que les puissants vivent, mais les pauvres petits meurent de douleur, de faim, de maladie ; ils veulent changer le monde, parce que Satan est entré dans le monde. Soyez attentifs, mes enfants, soyez attentifs à l'humanité ! Il entre par les sens et quand le diable entre, il est difficile de le faire sortir. Mais vous avez la plus grande arme qui est la prière, le Rosaire de mon Amour ; priez des rosaires pour les pauvres pécheurs, pour la conversion de l'homme, de vos enfants et de vous-mêmes. Cessez, Mes enfants, de dire du mal les uns des autres. Regardez combien d'églises sont fermées, combien d'églises ferment, parce que l'homme a cessé d'avoir la foi ; les séminaires sont vides, il y en a peu ; c'est votre heure, l'heure des laïcs, de prier pour les vocations sacerdotales et religieuses, faites-le, ne vous occupez pas de vous-mêmes, de votre égoïsme, faites-le pour ceux qui ont besoin de la foi.

Je vous demande, mes enfants, de tout mon Coeur qui vous aime tous, d'être vraiment les enfants de votre Créateur ; la coupe déborde déjà, il y aura bientôt beaucoup de noirceurs dans le monde, beaucoup de calamités, même des virus, que vous ne pourrez pas comprendre, mais ils viendront maintenant, il semble qu'ils ne viendront pas, mais dans quelque temps vous direz qu'ils viendront ; et pourquoi cela vient-il ? A cause du péché, mes enfants, à cause du péché de la chair, de la haine, du mensonge, de l'ivrognerie et de la haine des familles brisées ; mais pourquoi, parce qu'ils ont cessé d'aimer leur Dieu. Si vous aimiez tous vraiment votre Créateur, comme ce serait beau, le monde serait, comme vous le dites, beau.

On m'a demandé de prier pour plusieurs personnes, et je dis oui, mes enfants portugais, José Maria, Santiago et Miguel, ils sont déjà dans la deuxième phase du Purgatoire ; une de mes filles m'a également demandé une petite religieuse franciscaine, oui, ma fille, elle est sauvée ; beaucoup d'entre vous porteront les grâces dans leur âme et, par leur marche, comprendront le Message que je vous adresse ici, à vous et au monde entier. Demandez des prêtres, afin qu'ils soient saints et

purs ; s'il n'y a pas de vocations aussi, mes enfants, c'est à cause du monde qui a abandonné la prière et il y a beaucoup de jeunes qui se sont égarés parce qu'ils n'ont pas la connaissance de mon Fils Jésus.

Vous êtes maintenant dans un moment, comme je vous l'ai déjà dit, de pénitence, prenez la croix de mon Fils, même si elle n'est pas en bois, dans votre chair, allez et dites : "Jésus, j'ai péché, ayez pitié de moi et de toute l'humanité, sauvez-moi, guérissez-moi, guérissez-moi, guérissez-moi, guérissez-moi". Et je vous le répète, Tabernacle : Tabernacle, Tabernacle, remplissez les églises, mes enfants, soyez courageux, n'ayez pas peur, parce que dans l'Eglise se trouve mon Fils, la Divinité totale et c'est là que vous devez aller et demander tout ce dont vous avez besoin. Ne niez pas vos maladies, ne savez-vous pas que si vous les portez bien, vous êtes des victimes, et votre Dieu, mon Dieu, vous emmènera dans les demeures célestes à cause de la souffrance que vous avez dite : "Seigneur, que ta volonté soit faite et non la mienne".

Soyez forts, mes enfants, je suis toujours ici dans le Phare de Lumière, et je vous bénis tous et toutes ainsi que vos familles, gardez à l'esprit, mes enfants, que l'amour est rendu par l'amour, si vous aimez mon Dieu, votre Dieu, il vous donnera le centuple.

Et maintenant, mes enfants, je vous bénis, mais comme toujours, Dieu le Père Créateur, Dieu le Fils Rédempteur, Dieu le Saint-Esprit mon Époux Sanctificateur et moi votre Mère Miriam, Cœur de Marie, Phare de Lumière, Phare de Lumière, Phare de Lumière. Vous êtes tous bénis, allez en paix, je vous aime, au revoir les petits, au revoir mes enfants....

Notre Mère s'adresse maintenant au voyant :

Mon fils, mon petit 'gusanico', continuez dans l'amour pour l'amour, faites tout ce que mon Fils vous dit, soyez humbles, et le silence dans votre cœur, continuez à marcher dans cet amour que votre Créateur, mon Créateur, vous a mis et vous met pour ces tâches de Phare de Lumière, ce sera grand comme je l'ai dit, le Phare de Lumière est déjà, mais vous voulez que même si la douleur vous perce, vous devez venir pour donner mes Messages de mon Cœur. Aimez beaucoup vos frères et enlevez l'orgueil de votre cœur.

Notre mère à Monte Faro de Luz.

Nous vous informons que nous continuons à payer la prairie et que nous devons continuer à compter sur vos dons pour faire face aux dépenses. Nous apprécions grandement l'effort de chacun pour faire de notre Mission de Mère une réalité. Merci beaucoup pour votre collaboration.

- **IBAN: ES17 0049 1772 8124 9002 1954 (Banque Santander)**
- **BIC: BSCHEMM**

Merci.
